



JUNGE REPORTER*INNEN FÜR DIE UMWELT

Shortlist 2024

Im Schuljahr 2023/24 haben rund 900 Schülerinnen und Schüler im Rahmen von Junge Reporter*innen für die Umwelt 230 Zeitungsartikel geschrieben und für den Wettbewerb eingereicht.

Das Team von Junge Reporter*innen trifft aus allen eingereichten Artikeln eine Vorauswahl, die der Jury vorgelegt wird. Wir gratulieren den Autorinnen und Autoren der folgenden Artikel für die qualitativ hochwertige Recherche und Redaktion der Artikel zu relevanten Themen einer nachhaltigen Entwicklung.

Kategorie 12-14 Jahre:

«Lebensmittel vor der Verschwendung retten und Bedürftigen spenden – eine regionale Organisation kämpft gegen Food Waste»

Lotta, Freja und Lilian, Kantonsschule Zimmerberg

«Chancengleichheit im Schulsystem verbessern»

Leonie, Michelle und Aimée, Kantonsschule Zimmerberg

«Ein Ausweg aus der Welt der Billigmode»

Marie, Ella und Mila, Kantonsschule Zimmerberg

«Faire Mode bringt Kleiderberge zum Schmelzen»

Marianna, Elin und Amelia, Kantonsschule Zimmerberg



Kategorie 15-18 Jahre:

«Sicherer Hafen bei häuslicher Gewalt»

Loïc und Nicolò, Kollegium Gambach

«Futter für die Einen, Bedrohung für die Anderen»

Michelle und Nadja, Kollegium Gambach

«Zukunftstag: Diversität in der Berufswahl, kein Platz für Diskriminierung!»

Laia und Hélène, Kollegium Gambach

«Honigbienen in der Natur: doch nicht ausgestorben!»

Anna und Paula, Gymnasium Kirchenfeld

«Pilze statt Plastik»

Timea und Lily, Gymnasium Kirchenfeld

«Wie wir die Gletscher retten können»

Krishika und Juliane, Gymnasium Kirchenfeld



Kategorie 19-25 Jahre:

«Mit kostenfreien Menstruationsartikeln auf 23 Toiletten geht die ETH Zürich gegen Periodenarmut und Geschlechterungleichheit vor»

Lea und Sara, Kantonale Maturitätsschule für Erwachsene Zürich

«Garten hoch drei»

Jonas und Angelica, Kantonale Maturitätsschule für Erwachsene Zürich

«Problematik Nitratgehalt im Trinkwasser aktiv reduzieren»

Erich und Teodora, Kantonale Maturitätsschule für Erwachsene Zürich